







	<p>pemberian bantuan terhadap klien berdasarkan prognosis.</p>	<p>Al-Fithrah teknik yang digunakan adalah teknik langsung ( <i>directive counseling</i>). Disini konselorlah yang berperan lebih dominan dalam mengambil keputusan klien hanya menerima apa yang diutarakan oleh konselor. Konselor biasanya hanya memberikan saran/ nasehat yang menurut konselor itu bisa menyelesaikan masalah klien. Konselor berfikir bahwa dalam konseling, konselorlah yang berperan aktif dalam menyelesaikan masalah klien dengan memberikan nasehat-nasehat/saran.</p>
--	--	---



Berdasarkan tabel diatas bahwa analisis proses bimbingan dan konseling yang dilakukan oleh konselor dengan langkah-langkah konseling yang meliputi identifikasi masalah, diagnosis, prognosis, treatment, dan follow up. Dari keterangan tersebut dapat dilihat bahwa yang dilakukan oleh konselor di pondok pesantren Assalafi Al-Fithrah Surabaya di praktek lapangannya sudah sesuai dengan teori bimbingan konseling islam.

#### B. Analisis Hasil Bimbingan Konseling Islam untuk Meningkatkan Motivasi Belajar Santri Pondok Pesantren Assalafi Al-Fithrah Surabaya

Setelah melihat data yang disajikan di bab sebelumnya, peneliti melakukan analisis data tersebut.

Setelah melakukan bimbingan konseling islam, santri yang biasanya membolos bisa menguranginya bahkan bisa dikatakan sudah sedikit sekali yang membolos. Dalam hal keterlambatan pun, meski masih ada beberapa yang terkadang masih terlambat, tapi semakin menurun jumlahnya. Santri juga lebih sering mengerjakan tugasnya daripada sebelum melakukan kegiatan bimbingan konseling islam. Sekarang, santri juga lebih memiliki semangat belajar yang lebih tinggi daripada sebelum melakukan kegiatan bimbingan konseling islam. Setelah melakukan kegiatan bimbingan konseling islam, santri juga lebih sering konsentrasi saat mengikuti kegiatan belajar di dalam kelas daripada sebelum melakukan kegiatan bimbingan konseling islam.

Dari keterangan diatas, bisa dilihat bahwa setelah melakukan bimbingan konseling islam, santri memiliki semangat yang lebih tinggi daripada sebelum melakukan bimbingan konseling islam. Dengan ini bisa

